
Suivez toute l’actualité du NTM 2019
sur l’application We Love Aéro

NTM, vendredi 24 mai 2019, Mont-de-Marsan

1300environ 1300 heures de vol ont 
été réalisées par l’ensemble des 
équipages lors du NATO Tiger Meet 
2019.

Colonel Cédric Gaudillière 
Commandant la base aérienne 118 de Mont-de-Marsan

Quel bilan faites-vous de ce NTM 2019 sur la base de Mont-
de-Marsan ?
De mon point de vue, le bilan est excellent, nous avons réussi à allier savoir-faire 
et savoir-être qui constituent l’essence du NTM. Je me base avant tout sur les 
retours que j’ai pu avoir en allant au contact des différentes nations présentes 
ici. Cette édition fait l’unanimité. Nous avons réalisé nos objectifs opérationnels. 
Les atouts de la base aérienne de Mont-de-Marsan, notamment le DMOC, ont 
permis d’enrichir le scénario des missions.

Quel message voulez-vous adresser aux participants du NTM 
et à tous ceux qui ont oeuvré à sa réalisation ?
Il y a eu un engagement total des équipes de la base et des renforts 
qui ont oeuvré à la réalisation du NTM 2019. Ils se sont investis au 
maximum, ont toujours été souriants et disponibles. Je veux remercier 
tous les participants, et souligner le grand professionnalisme des nations 
étrangères. Je souhaite bonne chance aux Portugais qui organisent le 
NTM l’année prochaine car nous avons mis la barre très haute. Je suis 
persuadé qu’ils feront aussi bien, voire mieux. 

Si vous aviez une chose à retenir, ce serait laquelle ?  
Je retiens le professionnalisme de tous les participants, j’ai été 
époustouflé par le travail remarquable des équipes. Le « Tiger Spirit » 
ressort fortement dans tout ce qu’ils font, que ce soit dans l’opérationnel 
ou en dehors des missions. L’état d’esprit a été exceptionnel.
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TEMPS FORT

Hier soir, la traditionnelle cérémonie de clôture à mis un terme à la 55e édition 
du  NATO Tiger Meet. Les participants ont pour l’occasion revêtu leurs habits de 
lumière pour célébrer la fin de cet exercice haut en couleur. En 2020, les « Tigres » ont 
rendez-vous au Portugal !

PODIUM
Silver Tiger :
 Esquadra 301 «Jaguares»

Best Ops Squadron :
Escadron de chasse 3/30 «Lorraine»

Best Painted Aircraft :
Escadron de chasse  3/30 «Lorraine»

Best Uniform :
1st Jet Trainer Squadron

Best Skit :
3e Régiment d’hélicoptères de combat

Special Tiger Spirit Award :
Esquadra 301 «Jaguares»
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How would you assess this NTM 2019 on Mont-de-Marsan air 
base?
From my point of view, the results achieved are excellent, we managed 
to combine know-how and interpersonal skills which are the essence of 
the NTM. I mainly rely on the feedback from the different nations present 
for the exercise. This edition has won unanimous approval and we have 
achieved our operational objectives. The assets of Mont-de-Marsan air 
base, including the DMOC, have enriched the mission scenario.
If you had one particulat thing to remember about this NTM, 
what would it be?
What really stood out for me is the professionalism of all participants, 
I was blown away by the remarkable work of all the teams. The «Tiger 
Spirit» is omnipresent in everything they do, whether in operational 
context or outside of missions. The mindset is exceptional. 

What message do you have for NTM participants and all those 
who worked to implement the exercicse?
There was a total commitment from the air base teams and reinforcements who 
worked towards the realization of NTM 2019. They were completely invested in 
the project, always smiling and available. I would like to thank all participants 
and highlight the great professionalism of foreign nations. I wish good luck to 
the Portuguese on organizing the NTM next year because we have set the bar 
very high. I am sure they will do as well or maybe better than we did.

Last night, the traditional closing ceremony put an end to the 55th edition of the 
Nato Tiger Meet. For the occasion, participants dressed up to celebrate the end of 
this colorful exercise. In 2020, the «Tigers» will meet again in Portugal!

1300 Together the crews completed 
about 1300 flight hours during 
Nato Tiger Meet 2019.deployed 
in south-west of France.  
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